



Liebe Mitglieder,
der Kunstfrühling ist eröffnet. Bereits seit dem 1. April können Sie im Kreuzstall die [Sonderausstellung über Impressionismus in Deutschland](#) besuchen. Am 25. April werden nun auch die Türen der Reithalle geöffnet sein für die [erste große Werkschau des Künstlers Christopher Lehmpfuhl](#). Die in enger Zusammenarbeit mit dem Künstler

konzipierte monographische Werkschau wird das „best of“ aus 25 Schaffensjahren Lehmpfuhs zeigen. Ausgestellt werden mehr als 150 Werke, darunter zahlreiche großformatige und mehrteilige Gemälde, Aquarelle, Druckgraphiken und drei sogenannte „Litfaßsäulen-Bilder“ mit 360° Malerei.

Der Aufbau der Ausstellung ist in den letzten Zügen, einen kleinen, ersten Eindruck haben wir schon jetzt für Sie (Schnappschüsse aus der Reithalle unten und von der Empore).

Aufgrund der aktuellen Lage ist leider keine Vernissage möglich, aber Sie sind herzlich eingeladen zu einem Eröffnungsfilm: mit dem bekannten Filmautor und Regisseur Dr. Wilfried Hauke hinter der Kamera und Christopher Lehmpfuhl, Ministerpräsident Daniel Günther und Kurator Dr. Ingo Borges vor der Kamera. Sie finden das Video ab dem 24. April, 18 Uhr, unter [Landesmuseen TV auf Youtube](#).

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Gabi Wachholtz



Alles Gute wünscht
das Team vom Freundeskreis Schloss Gottorf e.V.

24837 Schleswig
Telefon 04621-813-292 (mittwochs 9 bis 12 Uhr oder AB)
freundeskreis@schloss-gottorf.de



Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie sich mit Ihrer E-Mail-Adresse für ein Abonnement eingetragen haben. Der Newsletter ist kostenlos und nur für die Mitglieder des Freundeskreises Schloss Gottorf e.V. bestimmt.

Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten wollen, können Sie sich [hier abmelden](#).